



## EMMENDINGEN

### Waltraud John zeigt ihre Bilder

„Lichtraum“ heißt die Ausstellung neuer abstrakt-expressionistischer Bilder von Waltraud John, die bis 18. Dezember im Arkana Forum in Emmendingen, Im Hausgrün 29, zu sehen ist. Die im westfälischen Hilden geborene und in Baden-Baden lebende Künstlerin begann 1984 als Designerin und entwickelte sich als Malerin unter anderem durch Rainer Braxmeier und Sabine Brand-Scheffel.

Ein Anliegen ist ihr die Förderung persönlicher Ausdrucksformen von Menschen mit Behinderung. Sie begleitet Kinder und Erwachsene mit Handicap unter dem Motto „Kunst kennt keine Behinderung“ in Projekten. TJA

*Meerblau, Eisblau, Ruhe ausstrahlende Flächen und sprühende Energie: Ihre in Emmendingen ausgestellten Werke entstanden weitgehend unter dem Eindruck einer Asienreise, die Waltraud John Anfang des Jahres unternommen hat.*

FOTO: TJA

➤ **KÜNSTLERTREFF:** Am 25. Oktober führt Waltraud John um 18 Uhr durch die Ausstellung. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, 9 bis 17 Uhr, Sonntag, 10 bis 14 Uhr.